

## MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi Syariah BEI Universitas Binawan Jakarta

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. MNC Sekuritas senantiasa berkomitmen dalam pengembangan pasar modal Indonesia, salah satunya melalui peresmian Galeri Investasi untuk menggarap generasi milenial.

Berdasarkan data per Juni 2022, sebagian besar investor MNC Sekuritas merupakan generasi milenial dimana sebanyak lebih dari 67% berusia 18-34 tahun. Profesi mahasiswa berada di urutan teratas, diikuti profesi wirausaha yang juga mendominasi profil investor MNC Sekuritas. Tentu saja fakta ini cukup menggembirakan karena mengangkat fenomena bahwa generasi muda semakin melek investasi, terutama di pasar modal.

Sejalan dengan komitmen memasyarakatkan investasi pasar modal ke generasi muda di Tanah Air, MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi Syariah BEI di Universitas Binawan, Jakarta pada Selasa (19/07/2022). Peresmian ini dihadiri oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Rektor Universitas Binawan Illah Saillah, Kepala Unit Pengelolaan Wilayah 3 Divisi Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Tita Mustikarini, dan Kepala Kantor Perwakilan Bursa Efek Indonesia Jakarta Marco Poetra Kawet.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyampaikan rasa syukur atas peresmian Galeri Investasi Syariah BEI Universitas Binawan. Galeri Investasi Syariah ini diharapkan dapat berperan aktif dalam proses edukasi literasi kepada generasi muda agar lebih memahami pasar modal, khususnya potensi investasi pasar modal syariah di Indonesia.

“Galeri Investasi Syariah BEI Universitas Binawan merupakan Galeri Investasi Syariah MNC Sekuritas yang ke-26. Dengan peresmian ini, MNC Sekuritas telah memiliki 154 *point of sales* secara Nasional. Kami meyakini potensi pasar modal syariah di wilayah Jakarta masih terbuka lebar, terlihat dari kenaikan jumlah transaksi syariah dan investor Galeri Investasi Syariah MNC Sekuritas selama setahun terakhir,” jelas Susy.

Sepanjang tahun 2021, Galeri Investasi Syariah MNC Sekuritas secara Nasional berhasil mencatatkan kenaikan nilai transaksi sebesar 55% dibandingkan tahun 2020. Jumlah nasabah baru di Galeri Investasi Syariah MNC Sekuritas sepanjang tahun 2021 juga meningkat 16% di tahun 2021 dibandingkan tahun sebelumnya. Susy berharap, Galeri Investasi MNC Sekuritas dapat menjawab antusiasme generasi muda dalam belajar berinvestasi di pasar modal, baik investasi saham maupun reksa dana, melalui aplikasi *online trading* MotionTrade.

\*\*\*

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggotadari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasidengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research.

## SIARAN PERS

---

**UNTUK SEGERA DITERBITKAN**

**No. 017/MKT/VII/2022**

Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
*Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas  
MNC Financial Center 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)